

11月
3・4日

文化祭・健康まつり・図書館まつり・商工まつり

今年も2日間にわたり、市内各所で様々なまつりや催しが開催されました。4日は、あいにくのお天気でしたが、それでも各会場は大勢の人で賑わいました。

日頃の活動成果を披露する舞台発表や作品展示が行われた文化祭、かわいい我が子のハイハイヨコチ競争や健康づくりに関する体験ができた健康まつり、そして、図書館まつりでは、読み聞かせや職場体験などが行われました。また、市役所東側駐車場や交流スクエアでは、商工会バザーやAisai・ママ・マルシェなどたくさんのブースが設けられ、盛り上がりをみせていました。

どの会場も笑顔が溢れ、子どもから大人までそれぞれの秋を楽しみました。



10月
16日

災害等発生時における 防疫活動の協力に関する 協定締結式

愛知県ペストコントロール協会と災害等発生時における防疫活動の協力に関する協定を締結しました。

浸水被害などで感染症の発生など衛生環境が悪化する恐れがあります。しかし市が行う防疫活動には限界があります。この協定を締結することで浸水区域の消毒などを迅速に行い、衛生的な環境を維持する体制がまた一つ整いました。



10月
10日

交通事故、 再現スタントで体験 ～交通安全教室～

佐織西中学校でスタントマンによる交通事故を再現した交通安全教室が行われました。参加した中学生と地域の方は、再現スタントによる危険な自転車走行を目の当たりにし、日頃の自転車運転を見直していました。

また、歩行シミュレータを使った身体機能の診断も行われ、地域の方がバーチャル空間の街並みを危険予測をしながら歩く体験をしました。

小さなルール違反から、大きな交通事故へつながる怖さを改めて知る機会となりました。

